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« Всегда – учиться, все – знать! 
Чем больше узнаешь, тем 

сильнее станешь»(М. Горький)
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чистописание
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•Хорошую речь хорошо и 
слушать.
•Ученье – луч света, а 
неученье – тьма.



Алгоритм исследования:
1.Прочитайте слово.
2.Определите часть речи.
3.Какой звук слышится на 
конце слова?
4.Определите число, род имен 
существительных.



Тест 
1. Мягкий знак может выполнять: 
а) 3 работы;
б) 2 работы;
в) 1 работу.
 
2. Мягкий знак, обозначающий мягкость согласного... 
а) пишется между двумя согласными или на конце слова;
б) пишется только на конце слова.
 
3. На конце существительных ж. р. после шипящих: 
а) всегда пишется ь знак;
б) не пишется ь знак.
 
4. На конце существительных м. р. после шипящих: 
а) не пишется ь знак;
б) пишется ь знак.
 
5. ь знак после шипящих на конце существительных указывает: 
а) на род существительных;
б) на число;
в) на падеж



Ноч ,   тиш ,   камыш ,   
шалаш , мыш ,   малыш ,   

не спишь. 



Спасибо за урок !

Чтобы знать, как писать, 
Надо род определять. 

Если женский род, то надо 
Мягкий знак употреблять. 
И тогда мы пишем рожь, 

Мышь, печь, сушь и молодежь.
 Если род мужской у слова – 

Нету знака никакого! 
И тогда пиши: калач, 

Врач, малыш, гараж и грач!


